



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 377
19 de septiembre de 2018

La Carrera de Artes Musicales recibirá a sus primeros estudiantes

Este 19 de septiembre de 2018, la Carrera de Artes Musicales de la Universidad Central del Ecuador recibirá a su primera promoción de estudiantes, con ello se inaugurará esta nueva oferta académica que tendrá una duración de 9 semestres.

En entrevista para Radio Universitaria, el Coordinador de la Carrera de Artes Musicales, Julián Pontón, señaló que el objetivo principal de esta nueva carrera es la investigación de la música e instrumentos ecuatorianos. La malla curricular está estructurada en dos partes, los primeros semestres se impartirán elementos básicos de la música, y en los últimos semestres los estudiantes escogerán especializarse en composición, interpretación, musicología o producción.

Pontón indicó que el proceso de postulación para el ingreso a la Carrera de Artes Musicales aún debe pulirse, para él es necesario validar la preparación de estudiantes en conservatorios, además de las pruebas de aptitudes que ya se tomaron a los aspirantes.

En la Facultad de Artes se encuentra en proceso la creación de las carreras de Danza y Cine, que para Julián Pontón permitirán interrelacionarse con las carreras ya existentes, en trabajos finales para la sociedad.

Los alumnos de nivelación de la Carrera de Artes Musicales ofrecieron un concierto gratuito, en donde se presentó un ensamble de guitarras y piano, participó un grupo de coristas conformado por 5 estudiantes, y se reconoció a los alumnos destacados en el curso de nivelación. **AC**

